

MEDIENINFORMATION

Birkenfeld, 17. April 2025

GlasfaserPlus schließt Glasfaserausbau in Birkenfeld und Billingshausen erfolgreich ab

- Ab sofort bis 1 Gigabit pro Sekunde (Gbit/s) für rund 1.100 Haushalte
- Glasfaser-Anschluss bei Tarif-Buchung bleibt weiterhin möglich
- GlasfaserPlus: Ein Netz für alle Telekommunikations-Anbieter

Im Oktober 2022 startete GlasfaserPlus mit dem Ausbau des Glasfasernetzes in Birkenfeld und dem Ortsteil Billingshausen. Rund zweieinhalb Jahre später sind die Arbeiten nun vollständig abgeschlossen und die Gemeinde verfügt über einen eigenen Anschluss an die Datenautobahn. Das bedeutet für rund 1.100 Haushalte Zugang zu stabilem Internet mit Geschwindigkeiten bis 1 Gigabit pro Sekunde (Gbit/s). Für die Realisierung der Maßnahmen arbeitete GlasfaserPlus vor Ort mit der Deutsche Telekom Technik als Baupartner zusammen.

„Wir sind mit dem Ziel angetreten, bis 2030 vier Millionen gigabitfähige Glasfaser-Anschlüsse im ländlichen Raum zu bauen. Birkenfeld ist für uns auf diesem Weg ein wichtiger Meilenstein. Wir sind stolz darauf, dieses Projekt nun mit Erfolg abgeschlossen zu haben, und danken der Gemeinde sowie den Bürgerinnen und Bürgern für ihre großartige Unterstützung“, so Jan Svoboda, Relationship Management bei GlasfaserPlus.

„Gemeinsam mit GlasfaserPlus haben wir wichtige Weichen für die Digitalisierung gestellt. Die Glasfaser verknüpft die Annehmlichkeiten des ländlichen Lebens mit dem globalen Datenaustausch und bedeutet für unseren Standort Zukunftssicherheit. Unsere Bürgerinnen

und Bürger können so besser denn je von schnellem und stabilem Internet profitieren – sei es beruflich oder privat“, so Bürgermeister Achim Müller.

GlasfaserPlus: Ein Netz der Vielfalt

Die GlasfaserPlus bietet selbst keine Tarife an, sondern stellt ihr Netz diskriminierungsfrei allen Telekommunikationsanbietern zur Verfügung. Bürgerinnen und Bürger haben damit die freie Wahl, bei welchem Unternehmen sie Internet, Telefon oder Fernsehen buchen möchten. Gut zu wissen: Die GlasfaserPlus schließt eine Immobilie natürlich auch nach der Ausbauphase an, wenn Kundinnen oder Kunden einen Glasfaser-Tarif bei einem Telekommunikationsanbieter buchen. Eine Übersicht über die Anbieter, die in Birkenfeld das Netz der GlasfaserPlus nutzen, gibt es unter www.glasfaserplus.de/privatkunden/. Hier ist auch eine Weiterleitung zu den Buchungsmöglichkeiten eingerichtet.

Über die GlasfaserPlus

Die GlasfaserPlus GmbH (www.glasfaserplus.de) ist ein Joint Venture zwischen der Deutschen Telekom und dem IFM Global Infrastructure Fund, das bis 2030 rund vier Millionen Glasfaseranschlüsse im ländlichen Raum sowie klein- und mittelstädtischen Regionen Deutschlands bauen will. Darüber hinaus beteiligt sich das Unternehmen an staatlichen Förderausschreibungen.

Pressekontakt:

Anke Piontek
forvision
Beratung für Marketing, PR und TV
Lindenstr. 14
50674 Köln
tel: 0221-92 42 81 4 -0
fax: 0221-92 42 81 4- 2
mail: piontek@forvision.de
<http://www.forvision.de>